
１．今回の「⻑野県の企業を知る会」について、全体に満⾜度はどうで
すか
11 件の回答

⻑野県の企業を知る会アンケート
11 件の回答

参加者種別
11 件の回答

企業・会社関係
学校関係

27.3%

72.7%

満⾜
まあまあ満⾜
やや不満
不満

9.1%

90.9%

https://docs.google.com/forms/d/1ox2TRbd2PpVqT_ZMKXJj1r9tSaj6Q_F8DNAUkXs0Wn0/edit#start=publishanalytics


２．全体に関して、ご意⾒ご希望がありましたらご記⼊ください
11 件の回答

いい話し合いができました。

お互いの⽴ち位置が良く理解できたし

今後に繋げて継続して欲しいです。

時間も内容も充実していました。今後は本校からも複数の教員で参加したいと思います参加し
たいと思います。参加したいと思います。

お声がけいただきありがとうございました。

⼈数バランスはよかったと思いますけれども、もっと全体的に⼤勢だとさらによいと思いま
す。

⼤変有意義な会だったと思います

開催時間を検討していただきたいです。

有意義な会だったと思います

途中からの参加でしたが、他企業や⾼校の取り組みを知ることができ、また⼈材確保について
の問題意識も共有できたと思います。

時間配分、ちょうど良かったと感じました。

３．企業・学校の報告について、満⾜度はどうですか
11 件の回答

満⾜
まあまあ満⾜
やや不満
不満

9.1%

90.9%

グラフをコピー



４．報告について、ご意⾒ご希望がありましたらご記⼊ください
11 件の回答

いいお話しでした。

今後もこういう場をもっと増やしてほしい。

リアルな報告でそれぞれの思いがよく理解できた。

短時間でも質疑応答の時間があるとありがたいです

⾼校⽣を離職させないために、⾼校での事前指導・マッチング・卒業後のケア等、企業様の視
点から学校に要望することを伺いたいです。

パワーポイントの字が⼩さかったので、画⾯のみの場合は内容を分割して各項⽬を拡⼤して欲
しい。

回数を増やして欲しい

とても勉強になりました。

学校⾃体の内容はもう少し少なくても良いかな︖

もっといろいろな会社の新⼊社員に関する取り組みを知りたい。

報告にテーマ設定があっても良いと感じました。同⼀テーマで学校、企業⽬線など。

５．グループ討論について、満⾜度はどうですか
11 件の回答

満⾜
まあまあ満⾜
やや不満
不満

9.1%

90.9%

グラフをコピー



６．討論について、ご意⾒ご希望がありましたらご記⼊ください
11 件の回答

７．会議の開始時間について、希望の時間がありましたらリストより選択
してください
11 件の回答

８．全体の会議時間について適当だと思われる時間を、リストより選択し
てください
11 件の回答

5⼈編成位がち…
5名のグループ…

ざっくばらんに…
やっぱり時間が…

グループの規模…
今回は会社勤務…

司会の⽅がとて…
有意義な話がで…

有益な情報交換…
特になし
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１時間ほど
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２時間ほど
２時間30分ほど

27.3%

45.5%

27.3%

グラフをコピー



９．「⻑野県の企業を知る会」で扱ってほしい内容がありましたら、ご記⼊ください
11 件の回答

特になし

今⽇の内容でいいと思います。

デュエルシステムについて

地元企業を知る機会と総合的な探究の時間をうまくリンクできるような情報があると情報があ
るとありがたいです。⾼校⽣と解決してみたい企業が抱える課題など。

能⼒的に厳しい⼦ども達がいわゆる「⼀般」の⾼校に⼊学してきています（発達障害、軽度知
的障害など）。⼿帳を持っている場合はまだ良いのですが、持っていない⼦、グレーゾーンの
⼦は就職後にかなりご負担をかけていると思います。そのような⼦ども達に学校でどんな⽀援
をしてほしいか、彼らができる仕事はどんなものか、地域で⽀えていく⽅策を⼀緒に考える場
があると嬉しいです。

メッセ的な知る機会の打ち合わせ時間を設ける。

先⽣⽅とざっくばらんに話し合える時間を増やして欲しい

企業が⽣徒、学校に求めるもの。

企業とのアンマッチが起こった例をもっと知りたい

⼦供たち（⾼校に限らず、中学⽣〜⼤学⽣程度まで）が地元の職業を知るための取り組みを、
すでにあるものや他地域の事例を含め、議論したい。

学⽣への教育と社員教育に違いはあるのか。

グラフをコピー

https://policies.google.com/privacy
https://www.google.com/forms/about/?utm_source=product&utm_medium=forms_logo&utm_campaign=forms



